



El Imperio Inka

¿Qué innovaciones pueden proveer alimentos y agua para millones?



Leyenda: Los agricultores andinos han estado cultivando papas durante miles de años, desarrollando cientos de variedades que prosperan en casi cualquier clima. En el Imperio Inka, las papas sostenían una población que crecía rápidamente incluso cuando fallaban otros cultivos. La región de Cochabamba, que ahora forma parte de Bolivia, exportaba enormes cantidades de papas a través de todo el Tawantinsuyu. Foto por Doug McMains, NMAI, 2014.